舎人公園散策

平成24年4月15日(日)に栗林君の計画で足立区の桜の名所舎人公園と見沼代親水公園を散策することになった。今回の参加者は栗林、亀田、高橋、丸田兄弟と奥様、野村、島崎、私の9名で、亀田君が初参加した。

早稲田から熊野前駅で舎人ライナーに乗り換え、舎人公園に行く。2008年に開通された舎人ライナーは日暮里から見沼代親水公園まで 9.7kmを1直線に走る高架鉄道で乗務員はいない。

初体験だけにピクニックに出かける子供達とともに先頭車両に乗り、高い位置からの景色 を堪能しつつ車掌気分になって童心に帰る。

11時頃に舎人公園に到着する。

舎人公園は、戦前は防空緑地として開発され、戦後は再開発により 2010 年 5 月現在約 61ha に及ぶ緑地公園として開発されており、将来は約 70haになるよう計画されているそうだ。舎人公園駅を降りると噴水があり、その奥には大きな池がある。

天候には恵まれたけれど、桜の名所の舎人公園の桜は多くが散ってしまい残念だが、多くの人達が犬を連れて散歩したり、親子で運動をしたり、そりゲレンデで楽しんでいる。

水辺には鴨や鷺が日向ぼっこをしていて私達の心を癒してくれる。本当に水と緑に恵まれた健康的な公園だ。

舎人公園を後にして緑の見沼代親水公園に行く。見沼代親水のせせらぎ沿いの遊歩道を歩くと鯉が泳ぎ、静かな川辺で長閑に将棋を指しているオジサンもいる。そしてこちらも親子連れの散策が多い。

近傍には昼食をいただくお店もなく、ようやく見沼代親水公園駅近傍のお蕎麦屋さんを見つけ各人各様に喉を潤し、お蕎麦を食べる。こうして楽しい散策は終わった。(井田記)

舎人ライナーからの車窓



高架線



舎人公園とスカイツリー



舎人公園駅



舎人公園入口



噴水



雪柳

鴨



水辺







見沼代親水公園遊歩道

舎人公園散策